

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

El PP de Sanse inadmite 1075 recursos de los vecinos de Tempranales.

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 22 de Enero de 2014

El PP de Sanse inadmite 1075 recursos de los vecinos de Tempranales

Los vecinos y vecinas del Barrio de Tempranales, presentaron recurso de reposición contra el acuerdo de la Junta de Gobierno Local del 24 de septiembre de 2013. En total fueron 1075 contra el acuerdo tomado por el Equipo de Gobierno con el que realizaban la aprobación definitiva de los Estatutos de la Entidad Urbanística de Conservación de la Urbanización del Sector AR-1 de Tempranales.

Después de esto, el Gobierno del PP de Sanse ha decidido en Junta de Gobierno de fecha 21 de enero de 2014, inadmitir los 1075 recursos interpuestos por los vecinos y vecinas. Cuando el Alcalde hace declaraciones públicas referentes al conflicto vecinal que tiene su Gobierno con los vecinos y vecinas, manifiesta: *“Estamos trabajando en ello”*.

En Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes, nos posicionamos con os vecinos y vecinas de tempranales ya que consideramos, como ellos, que el barrio no es ninguna urbanización de lujo, es un barrio popular conformado por trabajadores y trabajadoras. Además, los vecinos y vecinas en las escrituras públicas de compraventa no aparecen en ningún momento la obligación de Constituir la entidad, con el consiguiente perjuicio económico que conlleva el mantenimiento de la misma. Desde el Gobierno del PP por activa y pasiva venden públicamente que no se han subido los impuestos, el mantenimiento de esta entidad supondría un nuevo impuesto de forma indirecta.

IU Sanse apoya las reivindicaciones vecinales y anima a los vecinos a seguir con sus protestas ya que en los últimos tiempos los movimientos vecinales y la lucha por nuestros barrios, están obteniendo frutos.

Área de Comunicación